

Kodim 1310 Bitung Dan Polri Bersinergi Jaga Keamanan Pelaksanaan Sholat Ied

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 3, 2022 - 10:39



Personil Kodim 1310.Bitung Bersama Polri Jaga Keamanan Pelaksanaan Sholat Ied fi lapangan dan fi Mesjid



BITUNG - Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada umat muslim yang melakukan Sholat led di wilayah binaan masing-masing, Babinsa jajaran Kodim 1310/Bitung bersama pihak Kepolisian setempat lakukan pengamanan di sejumlah titik, di Wilayah Kabupaten Minahasa dan Kota Bitung, Senin (02/05/2022).

Komandan Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengatakan, dalam kegiatan ini, personel Kodim 1310/Bitung bersinergi dengan unsur pengamanan dari Polres Bitung dan Polres Minut serta Instansi terkait, memberi pengamanan kepada umat Muslim yang sedang melaksanakan ibadah Sholat led di sejumlah Masjid di Wilayah Kabupaten Minahasa Utara dan Kota Bitung sebagai wilayah teritorial Kodim 1310/Bitung.

Dandim menyampaikan, Saat ini, terdapat beberapa titik yang dijadikan sebagai tempat melaksanakan shalat led, salah satunya dilaksanakan di Lapangan upacara Kodim 1310/Bitung, sehingga kata Dia, dirinya telah menerjunkan jajarannya secara optimal untuk dapat mengcover semua titik tersebut.

"Memang situasi dan kondisi keamanan di Bitung dan Minut sangat kondusif, namun sebagai aparat keamanan kita tetap mengantisipasi dengan melakukan pemantauan dan pengamanan, sekaligus membantu dalam penerapan protokol kesehatan khususnya bagi umat muslim yang sedang melaksanakan ibadah," imbuhnya

Dandim juga menutarakan, Dengan sinergitas dan peran aktif TNI-Polri serta seluruh elemen masyarakat di Kabupaten Minut dan Kota Bitung, pelaksanaan perayaan Idul Fitri 1443 Hijriah ini dapat berlangsung aman, nyaman dan kondusif.

"Dengan adanya kehadiran TNI dan Polri pada pelaksanaan Sholat led, diharapkan bisa memberikan rasa aman dan nyaman saat umat muslim sedang melaksanakan Sholat led hari raya Idul Fitri 1443 H. " Selamat Merayakan Hari Raya Idul Fitri 1443 H semoga kita kembali Fitri dan menjadi umat yang lebih baik ahlak maupun Imannya ," Tuturnya. (AH)